

Kunsthhausbesuch

Über den Kunsthhausbesuch orientieren nachfolgende Aufstellungen:

	1974	1973	1972
Besucher insgesamt	301 710	148 463	190 864
Zahlende	191 823	87 483	112 153
Nichtzahlende	109 887	60 980	78 711
An Sonntagen insgesamt	78 420	40 578	54 761
An Sonntagen Zahlende	42 746	16 428	26 239
An Sonntagen Nichtzahlende	35 674	24 150	28 522

Auswärtige Schulklassen und Studentengruppen mit ermässigttem Eintritt wurden 679 mit 16 189 Personen gezählt, andere Besuchergruppen 160 mit 4357 Teilnehmern (1973: Schulklassen und Besuchergruppen zusammen: 172 mit 4163).

Stadtzürcherische Schulen mit freiem Eintritt: 927 Klassen mit 15 606 Schülern und Lehrern (1973: 560 mit 7806).

Kantonale Schulen mit freiem Eintritt: 619 Klassen mit 9775 Besuchern (1973: 298 mit 4096).

Studenten beider Hochschulen (kunstgeschichtliche Seminare) mit freiem Eintritt: 15 Besuche mit 242 Teilnehmern (1973: 9 mit 243).

Private Schulen mit freiem Eintritt: 191 mit 3492 Besuchern (1973: 104 mit 1757).

Öffentliche Führungen: 47 mit 3567 Teilnehmern (1973: 46 mit 1135), Führungen für Gesellschaften und Gruppen: 162 mit 4475 Teilnehmern. Verkauft wurden vom 1. Januar bis 31. Dezember 1974 in den verschiedenen Ausstellungen total 16 470 Kataloge sowie Kataloge früherer Ausstellungen, ausserdem 1187 Bilderhefte.

An die Künstlerunterstützungskasse wurden ausbezahlt Fr. 2909.60.